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创业教育纳入
我省高校本科必修课

本报讯 今后，“创业教育”将被纳入省
内高校本科教学的必修课，以创业促进高
校毕业生就业。省教育厅昨日转发教育部
《普通本科学校创业教育教学基本要求（试
行）》通知，要求全省高校面向全体学生单
独开设“创业基础”本科必修课，并纳入学
校教育教学评估指标。

通知要求，今后全省本科高校须创
造条件，面向全体学生单独开设“创业
基础”必修课，“创业基础”课将成为高
校学生开展创业教育的核心课程，不少
于 32 学时、不低于 2 学分。通过“创业
基础”课教育，让大学生掌握创业基础
知识，熟悉创业基本流程和方法，了解
创业法律法规和相关政策，激发学生创
业意识，促进大学生创业就业。

记者 张竞昳

云台山有望成为
我省第一个上市旅游风景区

本报讯 昨日上午，省人大常委会
举行主任接待日上，旅游发展成了代表
们热议的话题。据悉，云台山景区被我
省列入后备上市企业名单，目前正在选
择券商，明年有望上市，最迟到 2014 年
上市，有望成为我省第一个上市旅游风
景区。

据了解，云台山景区上市的部分不包
括门票，而是以车队、餐饮、索道、船只等服
务项目作为上市的主体。

记者 李萌

工商总局领导
调研我市工商工作

本报讯 昨日，国家工商总局副局长滕
佳材一行来到我市调研工商管理工作。河
南省工商局党组书记、局长周春艳，市委常
委、副市长薛云伟，郑州市工商局党组书
记、局长岳希忠陪同调研。滕佳材一行首
先来到惠济区工商分局，查看了该局文化
建设工作，观看了该单位职业道德模范代
表的演讲，与演讲代表亲切交谈，鼓励他们
继续发挥模范带头作用，在座谈会上还听
取了分局的工作汇报。随后调研组来到金
水区工商分局文化路工商所，视察基层工
商所规范化建设工作，并听取了该所领导
的工作汇报，调研组对我市工商系统网格
化监管工作给予了充分肯定。最后，调研
组来到河南圆方物业管理有限公司，实地
考察该企业的非公党建工作，详细咨询了
该企业对非公党建和工商服务工作的意见
和建议，鼓励企业发挥先锋作用，继续做好
非公党建工作。 记者 李丽君

郑州地铁
再获20亿元资金支持

采取融资租赁方式获得，用于支
持附属资源开发

本报讯 昨日，郑州市轨道交通有限
公司与工银金融租赁公司签署郑州市轨道
交通融资租赁合同。据悉，首次在郑州轨
道建设融资中采取融资租赁方式获得的资
金将达到20亿元，期限为10年。

据了解，融资租赁是一种由出租人购
买固定资产，然后再出租给承租人使用的
一种特殊融资模式。郑州市轨道公司与工
银金融租赁有限公司本次合作是采取售后
回租模式。按照合同要求，20亿元的资金
将用于支持附属资源开发方面。

记者 李萌

本报讯 伦敦奥运会期间，中央电视台知
名竞技综艺栏目《墙来了》走进郑州，录制了一
台郑州专场节目，节目将于9月16日18时在中
央电视台一套播出。

一堵堵特殊材料制成的墙壁迎面而来，
上面有各种造型的墙洞，钻过去，就获胜，钻
不过去，就会被墙推入水池……这就是由中
央电视台《正大综艺》推出的竞技综艺栏目
《墙来了》。伦敦奥运期间，为推动“全民健
康”运动蓬勃开展，《墙来了》栏目分别选取北
京、郑州、兰州、南京、青岛等 5 个城市，录制

“奥运城市行”特别专场。在进行郑州专场的
录制时，栏目组邀请了众多的郑州明星名人
参加，分别组成豫剧队和功夫队两支队伍，现
场 PK。其中，豫剧队由著名豫剧演员小香玉
担任队长，知名相声演员范军、电影演员赵
柯、电影演员肥龙、演员秦梦瑶共同组成豫剧
队；而功夫队更是实力不俗，由体育名将郑海
霞出任队长，中国国家足球队队长杜威、2008
北京奥运散打冠军张帅可、武打明星释小龙、
相声演员王彤加盟其中。豫剧队和功夫队的
队员们轮番上场，各自使出拿手绝活，上蹿下
跳，左躲右闪，很多队员都凭借矫健的身手成
功钻过墙洞，当然，也有几位失败落水者。

当天在节目录制现场，郑州市委常委、常
务副市长胡荃，市委常委、宣传部部长王哲亲
临现场，郑州交警杨华民、郑州消防支队李
隆、志愿者李志平、宇通优秀职工周静等多位
郑州的知名人士带领拉拉队，为两支队伍现场
呐喊助威。豫剧队和功夫队实力相当，现场

PK十分激烈。
究竟哪支队伍获得了最后的胜利？ 9 月

16日中央电视台一套 18时播出的《正大综艺》
将为您揭晓答案。

记者 裴蕾 实习生 田冰姝/文
图片由市委宣传部提供

□记者 李萌 通讯员 宋红光 任晓笑

本报讯 昨日，记者从郑州市市政工程管理
处市政设施监理所了解到，为切实管理好建成区
内掘动城市道路施工现场，给市民群众创造一个
优美、整洁、环保、安全的出行环境。自8月起，
市市政工程管理处市政设施监理所对全市建成
区范围内开展为期100天的城市道路掘动施工
现场专项整治活动，执法队员全天24小时上路

巡查，坚决查处违法掘动、占用城市道路行为。
据了解，此次行动中，对五龙口村“五龙怡

景”安置小区施工工地建筑材料占压人行道设
施、某广告公司未办理手续擅自掘动人行道设
施等案件进行了查处，拆除了占压盲道的河南
省移动公司信号发射塔。

监理所有关负责人说，“城市管理靠大家”，
为使我市城市建成区内掘动城市道路有序施
工，呼吁市民共同监督和保护市政公用设施的

正常运行，发现违法掘动、占用城市道路的行
为，以及在我市城市建成区内掘动道路施工现
场不符合规定（主要包括：存在未设置蓝色金属
质施工围挡或围挡立面不整洁、缺失；未在施工
现场附近安放工程公示牌；施工现场周边垃圾、
渣土堆积，没有采取有效降尘保洁措施；未设置
醒目的安全警示标志）的现象，可以通过热线电
话向郑州市市政工程管理处市政设施监理所进
行投诉举报，举报电话60997377。

□记者 鲁燕 文/图

“姓名：赵洪印，部门：民二庭，去向：稍等”。
昨天上午，在郑州市中级法院民二庭庭长

赵洪印门口，来该院询问二审案子何时开庭的
张明芮一见赵洪印门口的“便民去向牌”显示

“稍等”，他在走廊外一边等一边还哼起了小调。
没一会儿，赵洪印微笑着向他走来：“来，进

我办公室说吧。”
张明芮知道：“稍等，就说明赵庭长马上就

回来了。”
其实，和张明芮一样，来市中院办事的人，

都会看到办公室外有一块去向牌，他们都清楚
地知道要找的人去哪儿了。

据悉，这358块“机关工作人员在岗状态显
示牌”，对全院机关566名工作人员的在岗状态
都进行了显示。

当事人：看牌子，就知道法官在哪儿了
昨天上午9时30分，记者发现，在郑州市中

院机关办公楼内，每个办公室门口都有块很精

致的牌子，它将该办公室内所有工作人员的在
岗状态显示得清清楚楚。是正常在办公室工
作，还是在开庭，抑或是在开会、出差、外勤，或
者正在休假，都能分别显示，哪怕是去了洗手间
也用“稍等”予以标明。

张明芮说，以前因为亲戚的官司，他和市中
院也有过不少次的接触：“但以前没有这个去向
牌时，来找个办案法官，敲门没人应，问别的人
也不知道去哪儿了，到底法官是外出办案了？
还是开会了？抑或是请假了？谁也不知道。”

张明芮说，有时候要跑个三四趟，才能和法
官见上一面：“哪像现在，这个‘便民去向牌’太
方便了，法官们也都很负责任，我这次的官司，
虽然我很有理儿，但因为现有的证据对我很不
利，二审下来，赵洪印就建议我走调解，这样我
可以少点损失。”张明芮说，他很喜欢赵洪印的
这种负责任的态度。

法官：不由自主地就多了根弦
采访中，很多法官也对这个牌子很满意，他

们说，平时分配工作任务，人员都在办公室内还

能方便传达，若是不在房间内，而且开庭、开会
时又按规定关闭了手机，一时联系不上就难免
工作被动。

行政庭法官张启坦率地说：“法官的工作并
不只是局限在办公室里，开庭要到审判法庭，送
达法律文书等许多工作需要走出法院大门，可
以说受法官自主支配的工作时间较多，现在有
了这个‘便民去向牌’，不由自主地就多了根弦，
遇事总是紧赶慢赶的，好像大家的节奏都更快
了。”

效果：“人在单位不见人”现象没了
郑州市中级人民法院院长王新生深有感触

地说，设置这个去向牌，就是要接受广大居民的监
督和建议，也增强了法院领导干部工作的透明度，
最主要的是为群众办事提供了方便，避免了无故
不上班或上班却“人在单位不见人”的现象，有利
于增强法院干警服务群众的自觉性，“牌子虽小，
意义不小，我们这件小事做到了、做好了，实践证
明效果不错，我们就应该坚持下去并使之不断完
善”。 线索提供 安士勇 刘自亭 庆远

《墙来了》郑州专场
明星名人现场PK

9月16日中央电视台一套18时《正大综艺》播出

发现野蛮施工破坏市政公用设施
市民可拨打60997377举报

郑州市中级人民法院
廉政系列报道之2
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